

BÉRENGÈRE MALEVÉ S'EST DISTINGUÉE À L'OCC

Seulement sept femmes ont fait mieux qu'elle !

À 39 ans, Bérengère Malevé n'en finit plus de s'illustrer dans les trails. Après avoir terminé 2^e dame du 36 km du Trail'Heure (Ham-sur-Heure), elle a remporté le 31 km du Trail des Fantômes (La Roche) devant sa camarade de l'ESM, Emilie Loriaux. Ces deux épreuves lui ont servi de préparation à l'OCC (Orsières-Champex-Chamonix, 53 km, 3.300 m de dénivelé positif). Et c'est jeudi dernier qu'elle s'est attaquée à cette course satellite de l'Ultra-Trail du Mont-Blanc. Bérengère ne s'est pas loupée puisqu'elle n'a été devancée que par 7 femmes, terminant 82^e ex aequo des 1317 classés du scratch en 7h35 (118 coureurs ont abandonné). Elle a même mis 5 minutes de moins que l'an dernier.

L'habitante de Thuillies aurait pu faire encore mieux, à l'entendre. « J'ai pris un mauvais départ, car j'étais loin dans le pelo-



Malevé en forme !

■ D.R.

ton quand le signal a été donné. Il ne me restait plus qu'à essayer de me faufiler entre les coureurs, du moins jusqu'à la sortie du village.»

Chemin faisant, celle qui est prof de gym à l'école d'enseignement spécialisé de Châtelet a dépassé beaucoup de monde. « J'ai rejoint une Française à l'entrée de Chamonix, à moins d'1 km de l'arrivée. Et nous avons décidé de terminer ensemble, sans chercher à nous départager. » ■

K.Z.